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教育委員会 12 月定例会会議録 

 

平成 26 年 12 月 24 日（水） 

9：30～11：00 

創遊館会議室 

出席委員  １番 小林道和 委員長 

  ２番 児珠孝童 委員長職務代理者 

３番 鈴木良子 委員 

４番 五十嵐義一 委員 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長    安藤昭郎 

教育文化課長 松田勝美 

主幹     山口義博 

主査     佐藤 修 

課長補佐   長岡 勉（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により開会及び小林委員長のあいさつ 

   

２．会議録署名委員の指名 

２番 児珠孝童 委員長職務代理者を指名した。 

 

３．前回会議録の確認 

委員長が１１月定例会会議録について提案し委員に諮るも全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項  報告 

（２）当面の日程  報告 

委員長 町校長会で土曜授業について話し合いがあったが校長会の意見はどうか又県内の状況

はどうか。 

教育長 町校長会としては地域性もあり、当町では、まだ必要性がないとの意見である。 

主 幹 県内では、一部市町村で土曜授業ではなく、土曜活動として行っているところがある。

コミュニティー授業を行っている市町村の学校はやりやすいと思われる。 

委員長 町虐待防止連絡協議会とはどのようなものか。 

課 長 今年度から立ち上げた組織で、年１回県内の状況報告や町の子どもや高齢者の虐待の状

況について協議いただくものです。 

委員長 主管課はどこになるのか。 

課 長 健康福祉課になります。 
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５．報告事項 

（１）朝日町ＰＴＡ連合会からの要望書の回答について 

補 佐 別紙要望書回答により報告。 

委員長 西五百川小学校要望で松程地区のスクールバス通学について、教育委員会で検討すると

あるが、いつまでに検討をするのか。 

補 佐 ３月の教育委員会定例会に事務局案を示し検討いただく予定です。 

委員長 通学路への防犯灯の要望が多いが、設置についてはどのような流れで設置できるのか。 

補 佐 防犯灯については、地域からの要望により町が設置に対する補助を行っている。防犯灯

の電気料金については、地域負担となる。 

４番委員 私の地区の場合、隣の地区との間について防犯灯がない。地区間には防犯灯がない状

況で、通学する子どもは私の地区だが、防犯灯が必要な場所は隣の地区電気料金の負担も

あり隣の地区に設置要望はなかなか難しい現状である。 

課 長 地区で設置するものと、通学路として地域間に設置する防犯灯の場合のすみ分けをどう

したらよいか検討する必要がある。 

（２）平成２６年度朝日町小学校スキー記録会について 

主 査 開催要項により報告。 

委員長 教育委員全員出席であるが、昨年のように創遊館集合で良いのか。 

主 査 後日案内をさしあげますが、９時１０分頃に創遊館集合と考えています。 

（３）平成２７年度教育委員会予算要求（案）について 

補 佐 別紙予算（案）により報告 

委員長 大谷小の自動火災報知設備は新たに設置するのか。 

補 佐 大谷小建設後１５年経過し、修理する材料もないため更新を行うものです。 

委員長 宮宿小学校 A4 対応の机更新とは。 

補 佐 年次計画で A4 対応の机に更新しているが、西五百川小学校の更新が終わり、宮宿小学

校について年次計画で更新するものです。 

委員長 文化財保護費の四阿等設置工事設計業務とはどこに設置を行うのか。 

主 査 大沼の浮島に設置するため設計を委託するものです。 

委員長 協働のまちづくり推進プロジェクトの志縁団体の協働作業による人材育成の志縁団体

とはどのようなものか。 

主 査 同じ志をもった町民ということを表した造語です。 

（４）芸術・文化関係入選結果について 

補 佐 別紙により入賞結果について報告 

    特に平成２６年度明るい選挙啓発ポスターコンクールにおいて、当町大谷の左沢高校３

年の生徒が文部科学大臣・総務大臣賞をいただいた。 

４番委員 西村山地区建設業労働災害防止の図画コンクールの入賞について入賞者が宮宿小学

校３名の独占はすばらしい。宮宿小学校と西五百川小学校の入賞があるが、大谷小は出

品していないのか。 

課 長 西村山地区で９校からの応募と聞いている。大谷小学校は出品していないと思う。 
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６．付議事件 

   議第 20 号 要保護及び準要保護児童・生徒の認定について 

課 長 別紙議案書により提案した。 

補 佐 １名からの認定申請に伴い審査の結果、基準に該当するため追加認定したい。 

 

７．協議事項 

（１）１月定例会を１月 27 日（火）午前 9 時 30 分から創遊館で開催することを確認した。 

 

８．その他 

４番委員 女性まつりの件について、男性の参加者がもっと多くなるような方法は考えられない

か。たとえば、ネーミングの変更など。 

教育長 長寿クラブに案内を出すとか、文化教室発表会とかできないか検討が必要である。 

   良い案があれば提案いただきたい。 

課 長 女性まつりについては、町婦人会の解散に伴い婦人まつりが女性文化教室となり、教室

の発表の場として開催された経緯がある。 

委員長 女性まつりだが、男性から見てもらえるような方策を考えるべきである。 

 

以上、協議し、11 時 00 分に 12 月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 

 

会議録署名委員    

 

委 員 長    

 

調 整 委 員   長 岡  勉 


